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Wer von Euch kennt Influencer? Folgt Ihr 

Influencern auf TikTok, youtube oder Ins-

tagram? [Fragen an die Konfis; kurzes 

Frage-Antwort-Spiel] (weitere Fragen in 

die Runde) 

Die großen Unternehmen haben Influencer 

entdeckt als Marketing-Maschine. Auf Wi-

kipedia heißt es: „Als Influencer (von 

englisch to influence ‚beeinflussen‘) wer-

den seit den 2000er Jahren Multiplikatoren 

bezeichnet, die ihre starke Präsenz und ihr 

Ansehen in sozialen Netzwerken nutzen, 

um beispielsweise Produkte oder Lebens-

stile zu bewerben.“1 Influencer haben 

manchmal eine Reichweite im Netz, die 

ähnlich groß ist wie die der großen Stars. 

Influencer machen dann Werbung für alles 

mögliche. Für Urlaub in Dubai. Für styli-

sche Klamotten. Für veganes Essen. Für 

Online-Spiele. Für den Einkauf im Edeka 

um die Ecke.2 Wer sich von Influencern 

beeinflussen lässt, den nennt man Follo-

wer. Follower abonnieren dann einen In-

fluencer-Channel und „folgen“ ihm. Der 

Influencer erzielt Effekte im Leben seiner 

Follower. Da geht man auf einmal bewusst 

bei Edeka einkaufen.  

Man bestellt sich ganz bestimmte Marken-

Klamotten. Oder man isst bei Vapiano ein 

veganes Menü, wenn man mal in einer 

Großstadt ist. Influencer nehmen Einfluss 

auf alltägliche Entscheidungen. Über eine 

 
1 https://de.wikipedia.org/wiki/Influencer (aufgerufen am 
29.04.2023) 
2 Vgl. https://blog.hubspot.de/marketing/influencer-kam-
pagnen (aufgerufen am 29.04.2023) 

der erfolgreichsten deutschen Influencerin-

nen sagt einer: „Ich glaube aber auch, dass 

ihr Frauen folgen, die so werden wollen 

wie sie.“3 

So werden wie der Influencer. Natürlich 

geht das am besten, wenn Du Deine Woh-

nung so einrichtest oder Dich so anziehst 

oder das kaufst oder machst oder den Life-

style lebst, den Du in den Videoclips der 

Influencer siehst.  

Es gibt einen Influencer, der schon ziem-

lich lange im Geschäft ist. Jesus ist In-

fluencer seit 2000 Jahren. Er gewinnt 

Follower. Ganz ohne fadenscheinige Ver-

kaufstaktik. Und die Frage ist, ob er auch 

Dich als Follower gewinnt. Die Frage ist, 

ob Eure Konfirmation am Ende nur eine 

Art Vorbeiklicken bei Jesus ist: Kurz mal 

reingeschaut, klingt interessant, ist aber auf 

Dauer nichts für mich. Auf zu anderen In-

fluencern! Oder ob Ihr tatsächlich bei Jesus 

hängenbleibt, seinen Heavenly-Channel 

abonniert und ihm anfangt zu folgen. 

Um Follower von Jesus zu werden, muss 

man wissen, was er so anzubieten hat.  

Ihr habt Euch mehr oder weniger mit den 

Ich-bin-Worten von Jesus auseinanderge-

setzt. Die sind so etwas wie die Influencer-

Kampagne von Jesus. Jesus stellt sich vor, 

wer er ist und was man mit ihm bekommt, 

wenn man ihm folgt: 

3 Emilia Smechowski: Hallo, Ihr Lieben, in: ZEITMAGAZIN No 
14 (30.3.2023), S. 18. 
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Jesus ist wie ein Weinstock. Wer an ihm 

als Rebe hängt, der ist verbunden mit einer 

himmlischen Kraftquelle.  

Follower von Jesus zu sein heißt also: Gott 

lebt nun in mir. Er ist nicht mehr irgendwo 

oben. Er ist mir ganz nahe in meinem Le-

ben. Seine Kraft wirkt durch mich in dieser 

Welt. 

Jesus ist wie ein Brot, das satt macht. Auch 

darüber haben wir im Konfi-Kurs geredet. 

All die Insta-, Youtube-, TikTok- und an-

deren Influencer füttern unseren Lebens-

hunger. Immer mehr wollen wir haben. Im-

mer besser wollen wir sein. Immer ange-

sagter. Aber am Ende steht die Erkenntnis: 

All die glitzernden Influencer machen 

mich nicht satt. Ich bin nie zufrieden. Sie 

wecken nur immer neuen Hunger. Jesus 

behauptet, dass er satt macht. Jesus be-

hauptet, dass er unseren Lebenshunger 

stillt. Und zwar dauerhaft. Er macht klar: 

Nicht das macht Dich satt, was Du Dir 

kaufen kannst. Sondern das macht satt, was 

Dein Herz erfüllt, nämlich: Dass Du zu-

tiefst bei Gott anerkannt bist. Dass Du ge-

liebt wirst. Dass Du einen Wert hast. Un-

abhängig von Deinem Aussahen, Deinem 

Status bei Whatsapp oder Deinen Leistun-

gen. 

Jesus ist das Licht des Lebens. Mit ihm zu-

sammen tappst Du nicht im Dunkeln. Will 

heißen: Wo Jesus mitgeht, dort hast Du et-

was zu hoffen. Wo Jesus mitgeht, dort 

kannst Du zuversichtlich nach vorne 

schauen trotz mancher Rückschläge. Wo 

Jesus mitgeht, dort schenkt er Dir durch 

seine Worte Licht für Deinen Weg. Wo Je-

sus mitgeht, dort hast Du selbst in schwie-

rigen Zeiten Licht, weil Du weißt: Ich bin 

nicht allein unterwegs.  

Jesus ist der direkte Weg zum Vaterherzen 

Gottes. Follower von Jesus haben direkten 

Zugang zu Gott. Wenn Du betest, dann 

weißt Du: Gott hört mir jetzt zu. Meine 

Worte sind zwar ein ziemliches Gestam-

mel. Aber ich weiß: Er freut sich, dass ich 

mit ihm rede, so, wie ich bin.  

Bei TikTok-Stars kannst Du den Eindruck 

gewinnen, Du bist ihnen ganz nahe, wenn 

Du ihre Clips anschaust. Aber der Ein-

druck täuscht. Eigentlich sind sie weit weg. 

Der große Influencer Jesus interessiert sich 

wirklich für Dich. Er begegnet Dir ganz 

persönlich und ist für Dich da. Da, wo Du 

bist. 

Ist Jesus tatsächlich das, was er sagt, dann 

hat er ganz wirklich auch eine Wirkung in 

Deinem Leben. Und zwar so, dass Du ir-

gendwann sagen wirst: Ich will ihm folgen. 

Ich will Follower von Jesus werden.  

Wie geht das? 

Du fängst an, Jesus Stück für Stück besser 

kennenzulernen. Das passiert beim Lesen 

oder Hören der Bibel, beim Hören darauf, 

was andere von Jesus erzählen. Und dann 

fängst Du an, das in Deinem Alltag umzu-

setzen, was Du kapiert hast. Irgendwann 

wirst Du merken: Jesus beeinflusst meinen 

Alltag. Er beeinflusst meine 
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Entscheidungen. Jesus beeinflusst mein 

Denken auf eine ganz neue Art.  

Er prägt mich. Jesus prägt meinen Umgang 

mit anderen. Jesus prägt meine Sicht auf 

das Leben und auf das, was wirklich wich-

tig ist. Jesus verändert mich. Ich muss 

nicht länger irgendeinem Influencer-Ideal 

hinterherhecheln, um anerkannt zu sein. In 

mein Leben kehrt Frieden ein. Ich weiß: 

Ich bin anerkannt bei Jesus. Jesus prägt 

meinen Umgang mit meiner Schuld, mei-

nen Fehlern, meinen Schwächen. Die muss 

ich nicht länger verdrängen, hinter einer 

mühsam aufgebauten Glitzerfassade ver-

stecken, unter den Teppich kehren aus lau-

ter Angst, dass etwas rauskommt.  

Ich kann mich meiner Schuld stellen, weil 

ich weiß: Jesus vergibt mir. Er ermöglicht 

mir einen Neuanfang. Ich kann mich mei-

nen Schwächen stellen, weil Jesus mich 

trotzdem liebt. 

Irgendwann wirst Du merken: Jesus beein-

flusst mein Leben.  

Die Bibel sagt das so:  

Jesus gewinnt Gestalt in Deinem Leben.4 

Und genau das bedeutet es, Follower von 

Jesus zu werden und zu sein: Dass Jesus in 

Dir Gestalt gewinnt. Dass in Deinem Le-

ben, Deinem Denken und Handeln auf ein-

mal etwas vom Handeln und Wesen von 

Jesus sichtbar wird.  

Follower von Jesus zu sein, das ist die 

Life-Challenge! Ich möchte Euch heute 

 
4 Gal 4,19 

noch einmal ermutigen, diese Life-Chal-

lenge mit Jesus anzunehmen. Ich möchte 

Euch heute ermutigen, die Herausforde-

rung anzunehmen und Jesus nachzufolgen 

als dem einen Influencer, der zuverlässig 

führt durch den Dschungel all der vielen 

anderen Influencerstimmen. Ich möchte 

Euch heute ermutigen, Follower von Jesus 

zu werden, damit Ihr erlebt, wie Jesus Euer 

Leben verändert und ihr mit ihm auf fes-

tem Felsengrund steht. 

Am Ende verspricht Jesus nicht mehr und 

nicht weniger als das: Ich lebe. Und Ihr 

sollt auch leben! 

AMEN 


